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VERBALE della riunione della GIUNTA 

del giorno 20 giugno 2014 

 

Nella saletta Riunioni della Direzione del Dipartimento di Scienze agrarie, forestali e alimentari 

dell’Università degli Studi di Torino, Largo Paolo Braccini, 2 - Grugliasco (TO) sono presenti: 

Ivo ZOCCARATO – Direttore – Vice Direttore alla Didattica; Andrea SCHUBERT - Vice 

Direttore alla Ricerca; i professori: Paolo BALSARI, Gianfranco MINOTTA, Angela MOSSO, 

Paolo GAY; i ricercatori Mario TAMAGNONE, Giampiero LOMBARDI; il personale tecnico-

Amministrativo: Guido BOETTO, Raffaello SCHINCO, Federica TRAVAGLINI. 

Sono assenti giustificati: i professori: Alberto ALMA; Vincenzo GERBI; Eleonora BONIFACIO. 

È presente alla seduta la dott.ssa Antonella VALERIO, Responsabile amministrativo del 

Dipartimento, la quale procede a raccogliere i dati utili alla stesura del verbale. 

 

La riunione è stata convocata con lettera protocollo del 13/06/2014 prot. 904, con il seguente 

 

ORDINE DEL GIORNO: 

 

1. Approvazione verbali sedute precedenti. 

2. Comunicazioni del Direttore. 

3. Proposta di prelievo su convenzioni di ricerca. 

4. Proroga contratti per il personale tecnico-amministrativo a tempo determinato. 

5. Varie ed eventuali. 

 

***** 

 

Alle ore 14,30 il Direttore Prof. Zoccarato dichiara aperta la seduta. 

 

1. Approvazione verbali sedute precedenti. 

All’unanimità vengono approvati i verbali della giunta del 27 febbraio e del 20 marzo 2014. 

 

2. Comunicazioni del Direttore. 

Il Prof. Zoccarato illustra la proposta di Protocollo d’intesa con il comune di Grugliasco – già 

illustrato nella scorsa giunta dalla professoressa Gullino. 

Il protocollo verrà sottoscritto anche dal Centro Agroinnova e da Coldiretti ed è denominato 

“SETTE CAMPI - Realizzazione di progetto sperimentale agro-naturale in area ex Sisport”. 

In pratica si tratta di procedere ad una riqualificazione di un’area sita in Via della Repubblica ed il 

suo utilizzo per finalità pubbliche. Tale riqualificazione è stata inserita tra le opere del Piano 

Strategico di Azione Ambientale, che sono finanziate dalle compensazioni ambientali dovute da 

TRM per la realizzazione del Termovalorizzatore del Gerbido. A questo scopo l’area è parte 

integrante del progetto della città di Grugliasco denominato “Officina del Paesaggio”, finalizzato 

alla conservazione e alla fruizione di un’ampia parte del territorio libero e coltivato della città. 

Il Dipartimento si impegnerà a farsi promotore per trovare finanziamenti pubblici e privati per il 

realizzazione degli interventi, a garantire un fattivo supporto tecnico e conoscitivo nell’ambito della 

definizione degli aspetti tecnico progettuali e della realizzazione e gestione degli interventi. 

Il Protocollo d’intesa avrà validità per il tempo necessario alla realizzazione del progetto e, 

comunque, non superiore a sei anni. 

 

Il Prof. Balsari esprime perplessità riguardo l’impegno richiesto al dipartimento di farsi promotore 

per trovare finanziamenti pubblici e privati per il realizzazione degli interventi. 



UNIVERSITÁ DEGLI  STUDI  DI  TORINO 
              DIPARTIMENTO DI SCIENZE AGRARIE, FORESTALI e ALIMENTARI  

 

Verbale n. 5 

 

2 

  

 

Il Direttore passa poi ad illustrare la proposta di un “Progetto per una collaborazione tra DISAFA e 

AGENFORM nell’ambito dell’istruzione e formazione per il settore agro-alimentare DI-AGE. 

AGENFORM ha ottenuto dalla Regione Piemonte l’accreditamento per l’erogazione dei Servizi al 

lavoro. 

Attraverso il progetto DI-AGE AGENFORM potrà utilizzare alcuni spazi presso la sede di Cuneo 

del DISAFA da adibire a Sportello Servizi e alle attività previste dal progetto. Per una 

razionalizzazione della gestione degli spazi individuati, dello sportello, nonché delle attività di 

formazione che potrebbero essere progettate in futuro sarà stilata apposita convenzione tra gli 

DISAFA e AGENFORM. 

 

3. Proposta di prelievo su convenzioni di ricerca. 

Il Direttore ha trasmesso un documento ai componenti della giunta contenente una proposta di 

prelievo sulle varie convenzioni/contributi che servirà ad integrare il Fondo di finanziamento 

ordinario del Dipartimento.  

Il Prof. Balsari propone un prelievo uguale per tutti sui fondi per la ricerca locale ex 60%. 

Il Prof Schubert fa presente che non sarebbe corretto prelevare in maniera uguale fra tutti, perché 

sarebbe ingiusto ad esempio nei confronti dei giovani ricercatori. 

Il Prof. Zoccarato ribadisce che la proposta di prelievo serve per creare una riserva del Dipartimento 

per far fronte alle spese comuni che attualmente sono in aumento rispetto a quelle sostenute dai 

dipartimenti ante-DISAFA. 

Il Prof. Balsari auspica un prelievo sulla base delle effettive necessità e un contributo calcolato 

procapite per ogni docente del Dipartimento. 

La Prof. Mosso ritiene giusto applicare un prelievo, ma sulla base di esigenze motivate. 

 

Per preparare una proposta di prelievo dai fondi di ricerca di qualsiasi tipo e proporre inoltre criteri 

di ripartizione dei compensi derivanti dalle convenzioni conto terzi viene deciso di costituire un 

gruppo di lavoro così composto: Vincenzo Gerbi, Albero Alma, Eleonora Bonifacio, Raffaello 

Schinco, Antonella Valerio, Guido Boetto. 

 

4. Proroga contratti per il personale tecnico-amministrativo a tempo determinato. 

Il Direttore informa la Giunta sulla necessità di prorogare il contratto a tempo determinato della 

Sig.a Loredana Olivarelli. 

La Giunta esprime parere favorevole a presentare tale richiesta in Consiglio di Dipartimento. 

 

5. Varie ed eventuali 

Nessuna varia da discutere. 

 

La seduta si conclude alle ore 17,00. 

 

IL SEGRETARIO                                     IL DIRETTORE 

Dott.ssa Antonella VALERIO      Prof. Ivo ZOCCARATO 


